3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Situation jugendlicher Obdachloser - sogenannter Sofahopper - in Bremen

Wir fragen den Senat:

- 1. Wie hoch ist die Anzahl an jugendlichen Obdachlosen, sogenannten Sofahoppern, die in Bremen keinen festen Wohnsitz haben, wie hat sich die Anzahl in den letzten zwei Jahren entwickelt und wie viele junge Frauen sind davon betroffen?
- 2. Wie viele der betroffenen Jugendlichen werden mit geschlechtsspezifischen Streetwork-Angeboten regelmäßig erreicht und sind die Angebote an Notschlafstellen, psychosozialen und medizinischen Hilfen ausreichend?
- 3. Ist dem Senat bekannt wie viele der betroffenen Jugendlichen drogenabhängig sind und welche geschlechtsspezifischen Hilfsangebote stehen ihnen offen?

Sahhanim Görgü-Philipp und Dr. Henrike Müller und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN